



La situación internacional

La actual campaña política para la presidencia en los Estados Unidos está resultando una de las más turbias en toda su historia. Al principio ambos candidatos anunciaron que sus manifestaciones electorales se distinguirían por su altura y su ecuanimidad, sin bajar al terreno de personalismos. Esto no ha sucedido. A medida que la campaña ganaba en intensidad, el elemento personal ha intervenido en forma evidente. El General Eisenhower ha comenzado a emplear progresivamente métodos de ataque a la persona de su contrincante. El señor Stevenson no ha escatimado sus reproches al General. Finalmente, el Presidente Truman, con los procedimientos clásicos de sus esfuerzos electorales de 1948, ha denunciado al candidato republicano en términos de singular amargura y hostilidad, negándole toda competencia para el alto puesto a que aspira. Toda campaña norteamericana tiende a seguir esta misma evolución: comienza como una discusión casi académica para degenerar, apenas transcurren algunas semanas, en vitriólica polémica personalista.

Ambos candidatos están esquivando ciertas cuestiones juzgadas espinosas. El señor Stevenson no ha logrado deshacerse del peso muerto del trumanismo, pues a pesar de su deseo de distinguir claramente entre su propia candidatura y la administración actual, se ha visto obligado a identificarse más y más con ésta. En general puede decirse que su posición es marcadamente más izquierdista que al principio. Su tendencia personal a la moderación ha sido sacrificado en aras de la presión creciente de Truman y, sobre todo, de los sindicatos obreros que se han declarado abiertamente en su favor. El candidato Eisenhower, igualmente empujado por las fuerzas vitales de la vida política nacional, ocupa hoy en día una posición considerablemente más conservadora que al comienzo.

Los cálculos y previsiones comienzan a abundar. Después del fracaso rotundo de los pronósticos en 1948, pocos periodistas se aventuran a vaticinar ahora los resultados. Los esfuerzos más serios para sondear la opinión pública demuestran que Eisenhower disfruta de mayor popularidad, visto el hecho de que Stevenson es mucho menos conocido. Sin embargo, es imposible predecir con acierto una tendencia clara y contundente. Muchas elecciones norteamericanas se resuelven a última hora, por algún incidente o algún error capital de los candidatos.

La campaña de Eisenhower ha

sido hasta la fecha algo lenta, sin mucha emoción, y sus discursos se han distinguido por una cantidad descomunal de lugares comunes. Esto no quiere decir nada, pues el grueso de los electores gusta, sin duda, de estas perogrulladas dichas con un fervor de cruzado. Stevenson emplea un estilo más elevado, más intelectual y muchos alegan que su elegante prosa no llega a conmovir a nadie. Otros están persuadidos de que aquel sector del electorado que se llama «independiente», y que constituye justamente el margen que necesita el candidato triunfante, responderá mejor a la seriedad de Stevenson que a los discursos algo pedestres de Eisenhower. Todos los métodos de publicidad, que en los Estados Unidos llegan a un estado insospechado de perfección, se emplean. Por lo demás, a estas alturas sólo puede decirse que la campaña es una de las más reñidas y menos previsibles en cuanto a sus resultados en toda la historia del país.

EL CONDE DE VALLELLANO VISITA VARIAS OBRAS EN CONSTRUCCION

CORDOBA. — Ha llegado el ministro de Obras Públicas. En la estación fué recibido por el director de Obras Hidráulicas, señor García Sola; director de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir e ingenieros y autoridades.

El ministro, acompañado de su hijo político, el alcalde de Córdoba, y de su hija, autoridades e ingenieros, recorrió el puente nuevo sobre el Guadalquivir y los accesos de éste, en plena construcción.

Inmediatamente después, el ministro continuó viaje a Posada, donde había de inaugurarse el puente construido en la carretera de Posada a la Rambla. En este viaje le acompañaron las primeras autoridades de Córdoba.

Después de los saludos de rigor se procedió a la visita al puente, que constituye una gran mejora para las relaciones entre los pueblos de las márgenes del Guadalquivir, comarca ésta de una gran riqueza agrícola. El alcalde de Posada pronunció unas palabras de bienvenida y expresó al ministro la gratitud del pueblo por los beneficios que reportaba la nueva construcción, así como por el proyectado pantano de Bembézar, que tan directamente afecta al pueblo de Posada.

El conde de Vellellano agradeció el cariñosísimo homenaje que se le había tributado y encareció la obra del nuevo Estado. (Cifra).

Nueva fábrica de cementos

SEVILLA.—El ministro de Obras Públicas llegó a Alcolea del Río, procedente de Posadas y Córdoba, para visitar la fábrica de cementos que en el citado pueblo funciona con carácter de prueba. Esperaban al conde de Vellellano las autoridades y jefes provinciales y locales, así como el ingeniero de Caminos encargado de las obras, señor Cabala, y demás alto personal de

Esta mañana ha sido inaugurado en el Parque del Retiro un monumento a Cuba

Con él rinde Madrid homenaje a la Nación hermana con motivo del cincuenta aniversario de su independencia

MADRID, 27.—En el Parque del Retiro madrileño, ha sido inaugurado esta mañana el monumento que, el Ayuntamiento de esta capital, dedica a la República de Cuba, con homenaje a la misma, en el quincuagésimo aniversario de su independencia.

El proyecto del nuevo monumento, que ha sido colocado en la parte derecha del paseo de coches, es obra del famoso escultor don Mariano Benlliure, y consta de una magnífica alegoría a la República de Cuba, con las figuras de los Reyes Católicos, a ambos lados.

Al acto asistieron el alcalde de Madrid, los embajadores de España en la Habana y de Cuba en Madrid, el director de América, del Ministerio de Asuntos Exteriores y otras autoridades y personalidades.

Primeramente, el embajador

español en Cuba pronunció un discurso en el que se refirió al significado de este homenaje que el Ayuntamiento de Madrid rinde al país hermano, coincidiendo con el medio siglo de su independencia.

Contestó el embajador de Cuba en España diciendo que este monumento, es como una expresión firme de la unión apretada que debe existir entre ambas naciones y terminó dedicando un homenaje a la Reina Isabel la Católica, como madre de la Hispanidad, recordando que los cubanos al referirse a España, la nombran como a la madre Patria.

Por último habló el alcalde de Madrid, quien después de hacer un canto elogioso a Cuba, que un día fué capital de las Españas en América, recorrió la cortina que con los colores de la bandera nacional cubría el escudo de la nación hermana, con lo que quedó inaugurado el monumento a ella dedicado. —(Cifra).

Es posible que en las próximas Navidades comience la venta libre de tabaco

MADRID.—La venta libre de tabaco es probable se produzca en las próximas fiestas navideñas según ha manifestado el director general de la Tabacalera, don Juan Petrirena.

Agregó que se prepara una nueva elaboración denominada «Ganador», compuesta con tabaco antillano y filipino, que se venderá al precio de cinco pesetas los veinte cigarrillos. Asimismo se ofrecerán al público los antiguos «bisontes», con idéntica composición que antes tenían, e incluso la misma presentación.

También se proyecta expender paquetes de 125 gramos de picadura con tabaco habano, antillano y brasileño, que se denominarán «Petrirena». —(Cifra).

Temperaturas de hoy

Datos facilitados por el Campo de Aviación
Máxima 16,0.
Mínima, 3,0

rá la obra más importante de Andalucía. Agregó que se habían dado por las autoridades cordobesas y por los propietarios de los terrenos de estos accesos al nuevo puente toda clase de facilidades para la mayor rapidez de las obras, y dijo que se felicitaba de la unidad entre las autoridades para llevar a cabo este ingeniero proyecto en beneficio de la ciudad.

Se refirió, por último, al pantano de Bembézar, de una importancia transcendental, puesto que es una continuación de la zona de regadío entre Córdoba y Sevilla. —(Cifra).

El ministro de Obras Públicas ha dado hoy posesión de su cargo al nuevo presidente del Consejo de Administración de la R. E. N. F. E.

MADRID, 27.—A primera hora de la tarde de hoy, se ha celebrado el acto de toma de posesión de su cargo, por el nuevo presidente del Consejo de Administración de la Red Nacional de los Ferrocarriles Españoles, don Alfonso Peña.

El acto, que tuvo lugar en el palacio sede de la referida entidad fué presidido por el ministro de Obras Públicas, conde de Vellellano asistiendo también el subsecretario, señor Rivero de Aguilar; director general de Ferrocarriles, señor García Lomas y otras personalidades, entre las que se encontraban los miembros del Consejo de Administración de la Red Nacional de los Ferrocarriles Españoles y alto personal de Ferrocarriles.

El ministro de Obras Públicas, conde de Vellellano, que dió posesión de su nuevo cargo al señor Peña, pronunció un discurso en el que tras de evocar los méritos del conde de Guadalhorce, anterior presidente del Consejo de Administración de la R.E.N.F.E. se refirió a los proyectos que actualmente se están llevando a cabo para la mejora de los ferrocarriles.

El nuevo presidente del Consejo

Un muerto y dos heridos, al estrellarse un camión en la carretera de Ponferrada

PONFERRADA, 27.— En la carretera de Ponferrada, a la provincia de León, se ha estrellado un camión, que marchaba a considerable velocidad.

Como consecuencia del accidente, resultó muerto uno de sus ocupantes y heridos de alguna gravedad los otros dos, que, seguidamente, fueron convenientemente asistidos. —(Cifra).

Un nuevo tifón se acerca a las costas de Filipinas

Deja tras de sí un millar de personas muertas o desaparecidas y lleva velocidades de 248 kilómetros por horas

MANILA, 27.—Un nuevo tifón se dirige actualmente hacia las Islas Filipinas, se anuncia oficialmente.

Este tifón, que ha dejado tras de sí más de un millar de personas muertas o desaparecidas, lleva velocidades de doscientos cuarenta y ocho kilómetros por hora.

Según los informes competentes, facilitados últimamente, el tifón llegará hoy a las costas filipinas. —EFE.

jo de la R. E. N. F. E., señor Peña, agradeció al ministro la designación de que había sido objeto y el nombramiento recibido del Caudillo después de lo cual, dedicó un emocionado recuerdo a su antecesor y a la magnífica labor por él realizada, sobre la que hizo un somero examen y se refirió después a lo mucho que aún queda por hacer, en cuyo afán prometió laborar con todo interés y entusiasmo.

Finalmente el director general de Ferrocarriles, señor García Lomas, realizó un esquema sobre las importantes mejoras que en materia de comunicaciones ferroviarias, se están llevando actualmente en España. —(Cifra).

Los chinos comunistas, atacando en oleadas sucesivas hacen retroceder a los aliados en Corea

FRENTE DE COREA, 27.—Las tropas de las Naciones Unidas, que defienden las posiciones del frente coreano, se han visto obligadas a abandonar algunas de ellas y puestos avanzados, que fueron reconquistados últimamente como consecuencia de los fuertes ataques lanzados por los soldados chinos comunistas, en oleadas sucesivas.

No obstante se anuncia oficialmente, que las posiciones aliadas fueron abandonadas anteriormente sin lucha, después de ser voladas con dinamita. En el momento actual, dico lugar del frente está considerado como «tierra de nadie». —EFE.

Detención de un ladrón cuando estaba en viaje de novios

BILBAO. — Ha sido detenido el autor de un robo cometido hace días en una residencia religiosa de Bilbao. El ladrón penetró por el montante de una puerta y se llevó una importante suma de dinero en billetes, un reloj, dos bolígrafos y un collar de perlas de gran valor, que estaba en depósito, como donativo de una señora que lo había entregado con destino al joyero de una venerada imagen de Vizcaya.

Agentes de la Brigada de Investigación criminal recogieron las huellas marcadas en el polvo y después de muchas investigaciones consiguieron averiguar que el autor del robo había contraído recientemente matrimonio en la basílica de Beñona.

Después de un estudio de los (Continúa en 4.ª página)

GALLINEROS DE RENTA

La mejor inversión de su capital se la ofrece AVICOLA CANARIAS

Primera Granja avícola de España creadora del sistema de aparcería por medio de

Gallineros de renta

Cada uno de nuestros gallineros de renta consta de 12 gallinas ponedoras de raza seleccionada, cuesta 1.000 pesetas y produce a nuestros aparceros 30 huevos mensuales de renta fija o su equivalente en metálico. Capital reembolsable.

Modernísimas instalaciones en fincas y terrenos propios situados en:

MADRID (Leganés)	Finca «Los Infantes»
	» «Santa Rosa»
BILBAO (Zuaza)	» «La Liana»
SALAMANCA (Santa Marta)	» «El Molino»
GUADALAJARA	» «El Carmen»
SORIA	» «El Pedregal»
VALENCIA (Alacuas)	» «El Cid»

AVICOLA CANARIAS

es única en su género y ofrece las máximas garantías

REPRESENTACION PARA AVILA:

Teniente Arévalo, 3, principal

PRÉSTAMOS
Con garantía de fincas rústicas y urbanas.
Interés anual 4,5 por 100
Amplio plazo de amortización.
Préstanos sobre urbanas en construcción y para mejoras de fincas rústicas.
Tramitación rápida
Solicite información y folletos gratuitos
DOGOCA Y HERGON, S.L.
Avenida José Antonio, 55. MADRID

Olivila
Hace medio siglo

Esgrima.—Respondiendo el Centro del Ejército y de la Armada de Madrid a la cortés invitación hecha por el alcalde de esta capital envió a algunos de sus distinguidos profesores y alumnos en el manejo de las armas, que nos proporcionaron un espectáculo en extremo interesante en el asalto que anoche tuvo lugar en el Teatro Principal, que se vió bastante concurrido de personas del sexo masculino. Mujeres apenas había. Es muy natural, eso de sables y floretes es un «plato» un poco fuerte para ese sexo tan delicado. Presidió el coronel gobernador militar de la plaza señor Barutell. El Jurado lo constituyó entre otras personas nuestro alcalde, don Carlos Pousa, a quien suponíamos ignorante de estos menesteres deportísticos y que por lo visto lo sabe muy bien; actuando de juez de campo don Rafael Pezzi, oficial primero de Administración Militar. Actuaron primeramente en asalto a florete el ayudante de profesor de dicho centro señor Martín y el oficial tercero de Administración Militar don Julián Grado que estuvo colosal. Luego el profesor de esgrima de la Academia don Plácido Gil y don José Vacas oficial segundo de este Cuerpo y luego otros señores, todos a sable, haciendo brillantísimas defensas. La fiesta fué a beneficio de la Casa de Misericordia tan necesitada de protección y la empresa no cobró un céntimo por el alquiler del Teatro. Terminado el acto, hubo un banquete que sirvió ese estupendo cocinero que se llama «Pepillo» con estos platos: tostón hecho en Arévalo; bacalao de Escocia con tomate, riquísimo, y una ternera con macedonia que era un encanto. Todo rociado con un auténtico vino de Cebreiros que «tumbaba». La sobremesa duró una hora exacta, saboreando exquisito café.

CENTROS OFICIALES

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación de Avila
Venta de bidones vacíos

Disponiendo esta Delegación de 655 bidones, en inmejorable estado, procedentes de importación, de capacidad de 216'8 litros aproximadamente, se ponen a la venta al precio de 150 pesetas unidad.

Podrán recogerse, previo pago de su importe, en la Sección de Contabilidad de esta Delegación, en los distintos almacenes de aceite, de Avila, Arévalo, Barco de Avila, Burghondo, Crespos y Piedrahita, donde se encuentran depositados.

Puede hacerse la petición por instancia, carta o personalmente, siendo adjudicados por orden de petición.

El gobernador civil, *David Herrero Lozano*.

Audiencia Provincial

Señalamientos

Día 28 de octubre:

Juzgado de Arévalo.—Estaña, Letrados señores Macho y Sánchez; procuradores, señores Fernández (M.) y Suárez.

Ingreso en la I. P. S. de los estudiantes de Enseñanza Libre

Los estudiantes de esta modalidad de Enseñanza, podrán ingresar en el presente Curso Escolar, en las mismas condiciones que para los alumnos de Enseñanza Oficial se señalan en las Normas para el ingreso en el presente curso, publicadas en el

«Diario Oficial» número 223 del Ministerio del Ejército de fecha 1.º de los corrientes, presentando las instancias de solicitud en el plazo de un mes a partir de la fecha de matrícula, siempre que cumplan las condiciones reglamentarias y quedando agregados al ser admitidos, a los que por cursar sus estudios por Enseñanza Oficial, solicitaron el ingreso antes del 15 de noviembre del año anterior, pero sin que ello les dé derecho a asistir a Campamento con aquellos, si en ese momento, no existiese vacante, por estar ya determinada la Organización de las Unidades Especiales de Instrucción, debiendo apresurarse en matricularse tan pronto se abra el período de matrícula libre a efectos de estar en condiciones y correr la misma suerte que los alumnos de Enseñanza Oficial.

Salamanca, 24 de octubre de 1952.—El comandante jefe, *Ignacio Topete Hernández*.

Delegación Provincial de Mutualidades y Montepíos Laborales

Se pone en conocimiento de todas las Empresas, que el próximo día 31, con motivo de celebrarse el Día Universal del Ahorro, no será día hábil en las Oficinas de la Caja General de Ahorros y Monte de Piedad de esta Capital.

Lo que se hace público a fin de que las Empresas conozcan que el último día para ingresar las cuotas correspondientes, es el día 30 de los corrientes.

El delegado provincial.

Admito 200 camperos de primero de noviembre a treinta de junio 1953 Dehesa Monte Buen Rómulo. Dirigirse: Apartado 106.-Cáceres.

Gobierno Civil

Ocupación de terrenos para el nuevo Seminario

Publicado en el «Boletín Oficial del Estado» del día 23 de junio de 1950 el decreto del ministerio de Justicia de fecha 5 de dicho mes por el que se declaran de urgencia las obras de ampliación del nuevo Seminario diocesano de esta capital; con arreglo a la ley de 7 de octubre de 1939, al cumplirse los ocho días naturales contados desde la fecha de publicación de la presente en el «Boletín Oficial del Estado» se procederá a la ocupación de las siguientes parcelas:

1. Al norte parcela de doña Josefina de Paz; 7.609,03 metros cuadrados.

2. En el centro, parcela de Hervencias Bajas, de don Juan Francisco Vega y otros, pro indiviso; 53.688,83 metros cuadrados.

3. Al suroeste parcela de doña Josefina de Paz; 2.525,50 metros cuadrados.

4. Al sur saliente de la huerta de herederos de don Timoteo Alvarez Chamorro; 528 metros cuadrados.

5. Al sureste saliente de la huerta del convento de San Antonio, que mide 1.586 metros cuadrados.

Convocándose por el presente a dichos señores propietarios para que a las doce horas del día que corresponda se personen en los terrenos de su propiedad, pudiendo acudir al acto acompañados de peritos.

De acuerdo con los artículos 3.º y 4.º de la ley de 7 de octubre de 1939 y 7 de agosto de 1941, se publica a sus efectos.

El gobernador civil, *David Herrero Lozano*.

Cursos de Radiofonistas en la Estación-Escuela número 9 del Frente de Juventudes

La Estación-Escuela número 9 del Frente de Juventudes, y para sus prácticas en la Emisora Local «Radio Avila», convoca un Curso de Rediofonistas en las especialidades, de locutores-actores, e informadores-escritores, que llevarán a cabo un plan de estudios teórico en la Sección de Academia, y más tarde las prácticas de su especialidad, en «Radio Avila».

El Frente de Juventudes de Avila, convoca este curso, entre camaradas pertenecientes a las Falanges Juveniles de Franco y camaradas de la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S., requisitos indispensables para tomar parte en dicho curso.

Las enseñanzas estarán basadas en las siguientes asignaturas: «Literatura y periodismo radiofónico», «Historia de la Radio», «Pronunciación extranjera», «Vocalización», «Onomatopeya» y «Formación política en la radio-difusión».

Las solicitudes deberán hacerse en la Delegación Provincial del Frente de Juventudes (Ayuntamiento de las Falanges Juveniles de Franco), calle de Telares número 3, antes del día 27 de los corrientes haciendo constar los solicitantes, la especialidad que deseen cursar (locutores o redactores).

Las pruebas de aptitud para ambas modalidades se llevarán a cabo en Radio Avila del 29 al 31 de los corrientes, y el Curso dará comienzo el día 3 del próximo mes de noviembre.

El director de la Escuela.

LABORATORIO FARMACEUTICO

Desea nombrar delegado-representante provincial experiencia visita médica y farmacias. Dirigir ofertas con referencias y representaciones al Sr. Cairol. Apartado de Correos 1 305. BARCELONA

AREVALO

Boda

En la iglesia de Santo Domingo, han contraído matrimonio don Basilio Martín Hernández, oficial de la Notaría de don Fernando Moreno, y la señorita Milagritos Ungría González, encargada del Centro Telefónico de esta ciudad, actuando de padrinos el hermano del novio, don Pablo, y la señorita Angeles, hermana de la novia. Debido al luto por la reciente muerte del padre del novio, el acto se celebró dentro de la mas rigurosa familiaridad. Los novios salieron en viaje de bodas para visitar varias capitales españolas.

Actividad sindical

Por la C. N. S. se está montando en esta ciudad una Escuela Profesional de la Madera en el local de las Escuelas viejas, junto a San Martín, capaz para unos cien alumnos. El acondicionamiento del local es perfecto, y los aprendices contarán con toda clase de herramientas y maquinaria eléctrica para efectuar sus trabajos. Dentro de breve plazo quedará abierta, la Escuela.

Arevalenses galardonados

Han sido premiados con el primer premio los artistas arevalenses Antonio González y Fernando Sanz Vega-Casas, en la modalidad de dibujo y pintura, respectivamente, en el VI Concurso celebrado en Avila en «Educación y Descanso». Son muy felicitados.

Vida salesiana

Puede decirse que han comenzado con extraordinario auge las reuniones dominicales que la grey infantil de Arévalo hace en el Seminario salesiano, conviniendo unas horas con los aspirantes al sacerdocio, juegos, deportes, veladas teatrales y actos religiosos se celebran los domingos, lo que hace que la mayoría de los muchachos arevalenses se concentren en el majestuoso edificio de los salesianos, en los que pasan la tarde dominical encantados. Lo que también alegra a los padres de familia, porque con ello se les aleja de películas poco recomendables, de futbolines y de juegos violentos o peligrosos. La labor que en este aspecto hacen los padres salesianos es magnífica, y merecen el aplauso general de todos los amantes de la moralidad y buenas costumbres.

EL DOMUND

No podía faltar Arévalo en la llamada del Papa. La colecta en los templos ha sido magnífica, superada con mucho la de años anteriores, y aunque la cifra exacta de la recaudación total no se sabe, por la incógnita de los sobros; éstos han sido «cumplimentados» en mayor número que en años pasados; y las pequeñas postulantes asaltaban continuamente al público que respondía económicamente; lo que todo ello hace suponer, sin temor a equivocarse, que la recaudación ha sido de varios miles de pesetas.

Accidente de automóvil

Sin consecuencias dignas de mención, el pasado lunes un automóvil tuvo un accidente en el puente elevado sobre la línea del ferrocarril en la estación. Aunque el accidente en sí, no tuvo importancia, sí hemos de llamar la atención de quien corresponda, para que se tome en consideración arreglar dicho puente de una anchura para un coche solo, con una curva que casi raya en los noventa y seis grados, porque en la actualidad ofrece constantemente un extraordinario peligro. El coche que de Madrid viene,

lanzado a velocidad, como corresponde a una carretera de primer orden, ancha y bien asfaltada, se encuentra inopinadamente con esta curva, que no se divisa hasta estar encima de ella, casi a diez metros, debido a que en el mismo punto arranca otra carretera que parece continuación de la general procedente de Madrid.

Esta curva peligrosísima, en la que ya han ocurrido varios accidentes en corto tiempo, si no arreglarla, poner las señales oportunas para que los conductores tomen las precauciones correspondientes, y evitar accidentes graves, teniendo en cuenta que dicho puente tiene una altura de doce metros, y como barrera, una barra bastante frágil.

Otras noticias

El frío aumenta y las lluvias se suceden con alguna frecuencia. Ha comenzado el desfile de camiones cargados de remolacha hacia la estación de f. c.; y en la sesión celebrada por la Corporación Municipal en la semana pasada se trataron asuntos de trámite.

Sección religiosa

OCTUBRE

Día 28, Martes.— Santos Simón y Judas, apóstoles; Cirilo, Fidel Gaudioso.

La misa y oficio divino son de San Simón y San Judas, con rito doble de segunda clase y color encarnado.

Santa Teresa de Jesús

La Rvda. Comunidad de Padres Carmelitas, Asociaciones Carmelitanas y devotos abulenses celebran solemnes cultos en honor de la Mística Doctora de la Iglesia Santa Teresa de Jesús, durante el mes de octubre.

Todos los días, a las ocho de la mañana, misa rezada.

Por la tarde, a las seis y media exposición de S. D. M., rosario, ejercicio del mes, bendición y reserva, e himno final.

Mes del Santísimo Rosario

Iglesia de Padres Paules.—A las siete y media de la tarde, exposición de S. D. M., estación, meditación, ejercicio del Santísimo Rosario, bendición y reserva.

—Capilla de Mosén Rubí.—A las siete de la tarde, exposición del Santísimo, estación, rosario, ejercicio del mes, bendición y reserva.

—Real Monasterio de Santo Tomás.—Del 6 de octubre al 2 de noviembre inclusive, a las ocho de la noche, se tendrá el ejercicio del mes de octubre, con exposición, rosario, consideración sobre los misterios del Santísimo Rosario, bendición y reserva.

Nuestra Señora de la Portera
San Antonio.—Se celebra el ejercicio de las Salves a la Divina Portera del Cielo.

Todos los días a las siete de la tarde, Corona Seráfica, exposición de S. D. M., estación, reserva y Salve Regina.

O. N. de Ciegos

Delegación de Avila: Tostado 7, (Sorteo del día 25 de octubre) Premiado con 50 pesetas el número 218. Y con 5 pesetas los terminados en 18

Peletería Germana

Abrigos, garras, astracán, capas. Nuevos modelos. Precios fábrica. Bola, 13. Madrid.

Vendo hierbas para dos mil ovejas o doscientas vacas. Razón: Madrid, Velázquez 87, 4.º. Sr. Muñoz, o Badajoz, teléfonos 1819 o 2111.

¡Mire...!
Aquí está su
PHILIPS
1937

No oír una radio.....
escuchará un concierto
con TONO NATURAL

En 25 años a la vanguardia de la Radio, Philips ha realizado:

- 1927: La primera emisión de onda corta, con un transmisor Philips.
- 1928: El primer receptor «onda corta» y «triplebanda».
- 1932: La válvula Pentodo.
- 1933: La «Superinductancia».
- 1935: Aplicación de la «Multi-inductancia» y el primer receptor que puso al alcance del oyente los más lejanos países: «La Llave del Mundo».
- 1937: La válvula «Silentado» para la mejor recepción de las ondas cortas.
- 1938: El primer receptor con bandas ensanchadas en onda corta.
- 1946: El acero «Ticonal» para imanes permanentes.
- 1948: Las válvulas serie «Rimlocks», el «Ferrocables» y los condensadores de alambre.

y ahora... el «Tono Natural» Philips Radio-1952.

BE 412 - A
BE 412 - U
FE 421 - A
LE 423 - B
HE 423 - A
BE 212 - U
BE 212 - U 01
FE 421 - A
HE 423 - A
NE 526 - V
TXZ - A

APROVECHE EL GRAN CONCURSO DEL «TIO CARLOS»
Canjee este anuncio por su tarjeta-participación en un Distribuidor Philips

Un programa de convivencia

En tres postulados ha cifrado el Caudillo frente a miles de excomulgados, la política que debiera gobernar las relaciones internacionales si de veras se quiere formar un frente de pueblos libres y cristianos que se oponga a la barbarie soviética. Primero: «que no se cierre el camino a que nuevas ideologías desplacen al comunismo»; segundo: «que se ayude desinteresadamente a las naciones de economía débil», poniendo «término a la explotación económica» de unos pueblos por otros; tercero «respecto a la soberanía de otros Estados sin interferencias, hostilidad ni coacciones extrañas». He aquí un programa que, realizado honradamente por las grandes potencias, —pues a ellas incumbe realizarlo— redundaría en beneficio de la comunidad internacional y produciría un estado general de mutua confianza. España sabe mucho por propia experiencia de víctima, lo que significa tener que defenderse, muchas veces con heroico sacrificio, como sucedió en la última Cruzada, contra la ingerencia de fuera en el orden espiritual o material. Y porque lo sabe quiere que en el mundo del futuro no se repitan los errores y abusos que se han dado y todavía se dan en el mundo que ahora está en trance de disolución política y económica. La solidaridad se impone en todos los terrenos de las relaciones internacionales, pues «ya han pasado los tiempos en que las naciones, aisladas por lo lento de las comunicaciones podían vivir egoístamente tras sus fronteras naturales», según acaba de manifestar Franco. Ningún país, ni los más poderosos y aparentemente autónomos puede subsistir por sí mismo; el que no necesita una cosa, necesita otra; si este vende, aquel compra. El mutuo trato se ha hecho imprescindible y por tanto si ha de haber comprensión y desaparecer el recelo y el odio, es condición esencial que el trato sea equitativo. Y de ahí ha recordado Franco en su importante discurso, dirigiéndose a determinados países de los que España «secularmente ha venido recibiendo mal trato» procede el obstáculo para la «intimidad» y «la cordialidad». Un trato equitativo es aquel en que cada país reconoce el derecho del otro y lo respeta.

El Prelado diocesano inaugura la emisión religiosa en Radio Avila

Al acto asistió el jefe provincial del Movimiento

El sábado a las nueve de la noche, el excelentísimo y reverendísimo señor Obispo de la diócesis doctor Muro Briz, bendijo los aparatos emisores de Radio Avila, y la imagen de Santa Teresa de Jesús que preside los locales. Asistió el jefe provincial del Movimiento, don José Manuel Gutiérrez Abello, director de Radio Avila, don Rafael Gómez Montero, y asesores religiosos de Sindicatos y Frente de Juventudes, reverendos don Victoriano Almaraz y don Gragorio Coronado.

Es un hecho de experiencia que muchas Estaciones de Radio, que difunden sus ondas por el mundo, resultan perniciosísimas para la Humanidad. Con razón, pues, al inaugurar esta Emisora, a muchos nos inquietó este serio interrogante: ¿qué suerte correrá Radio Avila? Claro es que si, en vez de conjeturas inciertas sobre el porvenir, nos preguntamos qué deseáramos fuera Radio Avila, sin duda, vosotros y yo, anhelamos que sea:

1.º Instrumento de cultura, de progreso y de bienestar; abierta siempre a los grandes ideales, impulsada siempre por un afán incontenible de elevar y mejorar y perfeccionar en todos los órdenes a esta querida Provincia y Diócesis de Avila...; con arrestos juveniles de superación, como quien tiene por divisa el «siempre más y siempre mejor»...; más, al propio tiempo, con el tino y *sensatez* del espíritu realista, que no azota el viento... en vano.

2.º Foco de luz y de vida, propulsora y difusora incansante de los grandes valores del espíritu: la verdad, la belleza, el amor, la paz, la sana alegría y optimismo... Y por ello acreedora a la confianza y simpatía de todo buen avilés, de suerte que, al conectar con Radio Avila, esté seguro que escucha la «voz amiga y leal», de recta intención, sano criterio y elevado pensar, en quien hallará siempre e indefectiblemente orientación saludable, atinado consejo, aliento confortador...

3.º Harto se entiende que, precisamente por ser Radio Avila, ha de hacer honor a su apellido, y ostentar siempre con dignidad la impronta de familia: *avileña y teresiana*. Avileña, que es tanto como decir netamente castellana, española y católica... Y además *teresiana*... Teresiana... Diga quien lo sepa los quilates de nobleza y dignidad que atesora este blasón incomparable...

Pliegue al Cielo que Radio Avila evite siempre los escollos y bajíos en que sucumben miserablemente tantas otras emisoras allende las fronteras.

Es bien sabido que son legión las Estaciones, —no solo Radio Moscú—, puestas deliberadamente al servicio del error y la maldad: sofistas, embaucadoras, que «llaman bien al mal, y virtud



ELECTRODO, 2; AVILA, 3

Marcadores por el Avila, García, Rubichi y Pindado

El Avila consiguió ayer frente al Electrodo en Madrid sus dos primeros puntos positivos; puntos, con los que sin duda ha de iniciar su marcha ascendente hacia los primeros lugares de la tabla.

¿Fue enemigo flojo el Electrodo? Ni mucho menos. Equipo de idénticas características al Gas. Rapidez, buen juego y sobre todo un tesón y codicia en todos sus componentes que como la de todos los equipos madrileños de esta categoría es su principal arma, por lo que es muy difícil vencerles. Para ello, hay que jugarles como ayer lo hizo el Avila, como lo hizo el domingo anterior en San Antonio contra el Gas los diez últimos minutos y

como lo había hecho anteriormente contra el Madrid y el Salamanca. Con la diferencia de estos últimos, de que más que tecnicismo en las jugadas hay que echarle coraje, entusiasmo del principio al fin y no dejarles jugar, anticipándose siempre a su acción, ya que si se les deja un resquicio, un hueco, un momento de respiro, pueden resolver el partido a su favor aunque sea en el último minuto. Momento de anticipación en las jugadas y gran entusiasmo del principio al fin del partido han de ser las armas principales para triunfar sobre estos contrarios.

¿Que también hay que jugar al fútbol? ¡Qué duda cabe! Pero es que ésto ya han demostrado to-

dos los jugadores del Avila que saben hacerlo. Es que en este sentido no creo pueda aventajarse ningún equipo del grupo, pues bien nos lo demostraron con un enemigo de superior categoría como fué el Salamanca; y si aquella tarde lo hicieron como ya lo habían hecho anteriormente contra el Madrid nos demuestran que pueden repetirlo nuevamente, pues aunque en el fútbol casi todas las jugadas son improvisadas—también hay algunas estudiadas—para improvisarlas hay que saber hacerlo, pues esto no es que lo pueda hacer cualquiera que se ponga a ello; aquí no suena la flauta por casualidad. Por ello, para nosotros, la mejor cualidad del Avila es el poseer estas dos virtudes: juego y entusiasmo. Con ellas puede dar la batalla a cualquier equipo y replicarles con el arma más conveniente, porque con estos equipos estábamos engañados; no creíamos poseyesen la clase de juego que poseen. «Para el Avila va a ser un paseo este campeonato» se decía antes de empezar. Cuando ya hemos visto unos partidos, el comentario es: «Esto no es tan fácil como parecía». Y nosotros decimos: Si ustedes presenciaron un partido fuera, verían lo difícil que es ganar... El principal handicap que tiene el Avila para ésto, son los campos. Sus reducidas dimensiones hacen que todos los jugadores estén apretados y por lo tanto que las jugadas puedan realizarse menos libremente. Así Rivilla que necesita y requiere amplia zona para sus movimientos por ser un jugador de los de no patadón adelante, en estos campos su rendimiento es mucho menor que cuando actúa en campo grande. En estos campos hay que sacar a relucir todo el coraje para poder vencer y así de esta forma pudo conseguirlo el Avila.

Pasados los primeros minutos, bien pocos por cierto, ya que serían diez escasos, el Avila tomó la iniciativa, y aunque no se puede decir que dominase plenamente, por las razones apuntadas del campo pequeño y que, aunque un equipo domine su portería está igualmente en peligro, ya que con un despeje, aunque no sea muy largo, está el balón en su área, la iniciativa como decimos estuvo de parte del Avila y sus avances eran más profundos y siempre más peligrosos. Los tiros de nuestros delanteros se sucedían con frecuencia, pero era muy difícil encontrar el hueco, ya que enseguida salían piernas por cualquier parte. No obstante esto, el primero en marcar es el Electrodo. Cornejo hace una falta al extremo izquierdo Frias cerca del corner, la saca el mismo extremo y el interior derecha remata a la red, no habían transcurrido seis minutos y García en el centro del campo, se lleva el balón con el pecho acosado por un defensa, avanza rápido con él entre dos contrarios, dribla a otros dos que le salen al paso y desde fuera del área y esquinado, lanza un gran disparo con la izquierda y el balón cuando nos damos cuenta está en la red. Un gran gol muy aplaudido por el público. En este tiempo hay otras dos buenas oportunidades de aumentar el tanteo. Una se le presentó a Rubichi, el cual recibe un buen pase de Pindado, se interna y queda a dos metros delante del portero, pero en vez de tirar se lo quiso

Séptima jornada del torneo de Liga de la Primera División

Resultados

Madrid: Real Madrid, 5; Deportivo Coruña, 2.
San Sebastián: Real Sociedad, 0; Atlético de Madrid, 2.
Barcelona: Español, 6; Atlético de Bilbao, 2.
Valencia: Valencia, 2; Valladolid, 0.
Sevilla: Sevilla, 2; Oviedo, 1.
Zaragoza: Zaragoza, 1; Barcelona, 5.
Gijón: Gijón, 2; Santander, 0.
Vigo: Celta, 3; Málaga, 1.

Buena jornada para los equipos madrileños, vencedores en sus partidos. El Madrid realizó una magnífica tarea en Chamartín para ganar sin dificultad al Coruña, y el Atlético madrileño fué gran triunfador en Atocha, donde la Real Sociedad perdió su primer encuentro de la temporada. Así de importante es la victoria de los rojiblancos, sobre todo teniendo en cuenta que la Real Sociedad el domingo anterior había obtenido los dos puntos en Málaga.

El Barcelona jugó espléndidamente en Torrero y fué vencedor rotundo del Zaragoza, que al cabo de siete jornadas sigue sin conseguir un solo punto, justamente lo contrario que el Español, que ayer en Sarriá le hizo nada menos que seis goles al Atlético de Bilbao. Con oxígeno o sin oxígeno, el Español gana siempre, y ahí está al frente de la tabla con ventaja de tres puntos sobre su inmediato seguidor el Atlético de Madrid.

Los demás encuentros han tenido un desenlace más o menos esperado, si bien, resalta la actuación del Oviedo en Nervión, donde el Sevilla sólo pudo ganar, merced a un «penalty» en los minutos finales. Valencia, Gijón y Celta son tres vencedores que respondieron debidamente ante sus seguidores.

La jornada tuvo una suma de 34 goles, no obstante haber quedado en blanco las casillas del marcador de tres equipos.

a lo que es vicio» manifiesto... que adormecen y extravían los espíritus, y difunden tinieblas malestar y desorden...

Espíritus sedicentes «abiertos, comprensivos, modernss»... es lo cierto que contemporizan con todas las ideologías, aún las más perversas y deletéreas; adulan servilmente a los poderosos, y rinden culto al dólar... sin perjuicio de actuar, a renglón seguido, como irresponsables demagogos autorizando históricamente las innobles pasiones de la plebe...

A pretexto de paladines de la libertad, abren insensatamente las esclusas de libertinaje y de esas malhadadas «libertades de perdición»... que el insigne García Moreno, Presidente del Ecuador, tantas veces puso en la piqueta, contraponiéndoles su fórmula favorita: «Libertad?—Sí; libertad para todo y para todos, menos para el mal y para los malhechores»...

Como me consta que la solemne bendición,—que, en nombre de Dios, he tenido el gozo de impartir a Radio Avila—, no ha sido, por parte de la Dirección un acto protocolario de mera cortesía, puede conjeturarse la satisfacción que invade mi alma, al ver cómo,—mediante esa bendición solemne—, se coloca ya permanentemente la nueva Radio Emisora de Avila bajo la égida divina; e, implícitamente, contrae el sagrado compromiso de que

funcionará en todo momento *sin-tonizando* con la Ley benéfica y santísima de Dios nuestro Señor.

Sí, yo hago votos por que esta bendición no sea una ceremonia vacía de contenido, sino algo vital y perdurable, que se *incruste* en la entraña misma de estos aparatos, y, por así decirlo, imprima carácter en cuantos locutores desfilen por estos Estudios...

En mi intención al menos, esa bendición ha querido significar que Radio Avila,—consciente de que en los actos humanos no hay «zonas neutras», y que no existen en el mundo más que dos banderas: «con Cristo o contra Cristo»—, Radio Avila, digo, se pone, *gustosa y denodadamente, bajo la bandera bendita* de Cristo, y *acepta* plenamente su doctrina y su moral y su realeza soberana... y, en consecuencia, sin respetos humanos ni compromisos con el enemigo, *combatirá* sin tregua ni cuartel a los falso dioses temporáneos, al malvado *laicismo* y *materalismo*, empeñados en la *infernial tarea* de arrebatarnos la soberana alcurnia de hijos de Dios, y nivelarnos con las bestias...

En suma, señores, hago votos porque Radio Avila sea,—aun en el concierto de las restantes emisoras españolas— una verdadera «aristocracia del espíritu», un auténtico instrumento de progreso en todas sus dimensiones, al servicio siempre de los sagrados intereses de Dios, de España y de nuestra querida Avila...

KALEIDOSCOPIO

Sopa de letras

Entre los árboles más conocidos, es fácil recordar los siguientes:

- 1.—TOCCEORO
- 2.—REPLAMA
- 3.—DOCRE
- 4.—ZONNAMA
- 5.—OREMINLO
- 6.—GLOAN
- 7.—TANASCO
- 8.—GUARHIE
- 9.—TONPALA
- 10.—MALOA

A mansalva... pero menos

Esta anécdota es auténtica, aunque no se refiere a ningún hombre célebre, sino a un acomodado comerciante neoyorquino y denota una prontitud de ingenio que bien merece la pena de relatarla.

Yendo a cazar patos con un amigo, el acomodado comerciante de Nueva York tenía tal impaciencia por disparar que se echó la escopeta a la cara y apuntó cuando dos patos estaban tranquilamente posados en el agua.

—Hombre—protestó su amigo—, no tires así, a mansalva. Espera que remonten el vuelo para que, al menos, tengan una oportunidad de sobrevivir.

El comerciante, volviéndose lentamente hacia el otro cazador, le replicó enérgicamente:

—Quiero que sepas que cuando yo disparo, sea o no sea a mansalva, como dices, los patos tienen siempre no una, sino muchas probabilidades de sobrevivir.

Un caco «supercínico... pero simpático

Hace unas semanas, el encargado de un depósito de gasolina de Los Angeles (California), fué asaltado por un atracador que le despojó de los 120 dólares que llevaba encima. Después de hecha esta operación y llevando al atracado hasta el mismo teléfono, le preguntó por el número del dueño de la gasolinera, llamó a éste y le dijo:

—Oye, compadre... acabo de robar a John, tu encargado, pistola en mano, todo lo que llevaba encima... ¡No vayas tú ahora a despedirme!

Máquinas punto

nuevas «Carher». Rodamientos bolas. Máquinas subir puntos medias. Facilidades pago. «Elegancias Margot». Montero Calvo, 2, VALLADOLID.

ABRIGOS PIEL

la más variada colección y los precios más ventajosos presenta

PELETERIA FERNANDEZ

San Roque, 7, primero, izquierda (frente a las Escuelas)

servir en bandeja a García, no dándose cuenta que detrás de él venían dos contrarios que se encontraron con la pelota antes de que llegara al centro.

La otra gran ocasión fué en una gran jugada de Emilio, que driblando a dos contrarios se internó rápido y su centro rápido como la jugada, no le dió lugar a García a cabecearlo bien.

Con 1-1 terminó el primer tiempo.

Rápidamente, de salida en el segundo tiempo, se lanza el Avila al ataque para adelantarse en el marcador, consiguiéndolo a los tres minutos. Emilio nuevamente con su gran rapidez, se interna y ya en el área lanza un buen tiro pero poco esquinado y el portero a pesar de que toca el balón no lo puede sujetar y lo rechaza el larguero, al caer lo empalma Rubichi y es el segundo gol. El Elec-

(Continúa en 4.ª página)

El Día de los Caídos

Nota de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

El próximo día 29 de octubre se conmemorará el Día de los Caídos del Movimiento y «Día de la Fe» del Frente de Juventudes.

En nuestra capital se celebrarán los siguientes actos, a los que deberán asistir los militantes de F. E. T. y de las J. O. N. S., Vieja Guardia, Guardia de Franco y Excombatientes, así como los camaradas del Frente de Juventudes y Sección Femenina.

11,30 mañana. Misa de requiem en la S. A. I. Catedral. A continuación se hará la ofrenda de coronas ante la Cruz de los Caídos. Acto seguido en el salón de actos de la excelentísima Diputación, se celebrará un Acto político en recuerdo de la fundación de la Falange por José Antonio.

8 de la tarde. En el Hogar de

Flechas del Frente de Juventudes (Paneras del Rey), ceremonia de ingreso en el Movimiento de los Guías de las Falanges Juveniles, cerrándose los actos con las consignas del jefe provincial de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

El jefe provincial del Movimiento

Delegación Provincial de Trabajo

Para que todos los afiliados empleados y obreros, que se hallan encuadrados en los distintos servicios del Movimiento, puedan asistir a los actos organizados por la Jefatura Provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S., el próximo miércoles 29 de los corrientes, las Empresas concederán los permisos necesarios durante las horas en que los mismos se celebren.

El delegado de Trabajo.

Ecós de Sociedad

Bodas

En Madrid, en la iglesia del Purísimo Corazón de María, bendecidos por el párroco don Angel Sánchez Cámara, han contraído matrimonio la bellísima señorita Pili Castelló Gómez con don Francisco Roselló Freixas, ingeniero industrial, los cuales fueron apadrinados por doña Rosa Freixas, madre del novio, y don Pedro Castelló, hermano de la desposada. Firmaron el acta matrimonial como testigos, don Manuel Cánovas, don Modesto Rodríguez y don Carlos Bernal.

Después del acto religioso, que fué brillantísimo, realizando en él la novia sus naturales encantos con ricas y preciosas galas, la numerosa y selecta concurrencia fué obsequiada en un céntrico restaurante.

En ruta hacia varias capitales del norte, han hecho alto en nuestra ciudad, con el fin de visitar la casa natal de Santa Teresa de Jesús, por quien los nuevos esposos sienten gran devoción, así como también otros lugares teresianos. Les deseamos mucha felicidad.

—En la iglesia parroquial de San Vicente, de esta ciudad, han contraído matrimonio don Marcial Figueroa López, con la bella señorita Pilar Carrero San Segundo, que realizaba su natural belleza con elegante traje de raso duquesa, con encaje y tul y velo tul ilusión.

Hicieron la entrada en el templo a los acordes de una marcha nupcial, la novia del brazo de su padre y padrino, don Constancio Carrero y el novio que daba el suyo a su hermana y madrina doña Pilar Ferrer de Figueroa.

Bendijo la unión y ofició la santa misa, el M. I. señor don Teodoro García Robledo, quien dirigió a los contrayentes una plática alusiva.

Firmaron como testigos, por parts del contrayente, don Clemente Figueroa Recio, don Bautista Figueroa Recio, don Clemente Figueroa López y don Felipe Figueroa López, tios y hermanos respectivamente. Y por parte de la desposada, don Emiliano San Segundo Sánchez, don José Carrero Arroyo, don Isidro San Segundo Valgaón y don Gonzalo San Segundo Soto, tios de la novia.

La numerosa y selecta concurrencia fué obsequiada con un almuerzo en el Hotel Continental. Los ya señores Figueroa-Carrero, salieron en viaje de boda para visitar varias poblaciones de España. Enhorabuena.

Hotel Continental

Especialidad en luncs, bodas y banquetes

Operados

En el «Sanatorio del Carmen» y por su director, el reputado doctor Tejerina, le ha sido practicada una delicada intervención quirúrgica al niño Julio César, hijo de nuestro buen amigo, don Mariano Miguel.

—También, en el mismo Sana-

torio, por el doctor don Jesús Velázquez Burqueño, ha sido operado, con éxito satisfactorio, el joven Luis Gallego Palomo, sobrino de nuestro querido amigo don Pelayo Gallego.

Deseamos el total restablecimiento de ambos pacientes

Natalicio

Doña María de los Dolores González, esposa de don Francisco Moya Bayo, ha dado a luz una niña, a quien se impondrá el nombre de la madre. Nuestra cordial enhorabuena.

Viajeros

Ha salido para Madrid la familia del excelentísimo señor gobernador militar, don Fernando Barrios Labrador.

Necrológica

Ayer falleció en esta ciudad la hermana Reparadora María de Santa Saturnina (en el mundo señorita Felisa Rodríguez Guillamón). Ha muerto a la edad de sesenta años, después de haber vestido el hábito de su congregación por espacio de treinta y siete, durante los cuales fué un modelo de virtudes, edificando con su conducta ejemplar a las religiosas que con ella vivieron.

Acompañamos en su justo dolor a la Comunidad de Reparadoras y a los familiares, singularmente a sus hermanos los industriales de esta plaza don Antonio y don Victorino Rodríguez. Rogamos a los lectores encomienden su alma a Dios.

Funeral

En la Basílica de los Santos Mártires se ha celebrado hoy solemne funeral por el eterno descanso del alma de don Francisco González Rojas, consejero fundador del Instituto Nacional de Previsión, presidente del Consejo Provincial y de la Delegación de dicho organismo en nuestra ciudad y jefe provincial del Seguro de Enfermedad; piadoso recuerdo que le ha dedicado el Instituto Nacional de Previsión. Al acto fúnebre al que han asistido todos los funcionarios de dicha entidad en Avila—francos de servicio—fué presidido por los señores Obispo, gobernador civil, presidente de la Diputación, alcalde de Avila, alcalde de Arévalo, presidente accidental del Instituto Nacional de Previsión en esta capital y don Francisco González Blázquez, nieto del finado.

Entre la concurrencia numerosísima se hallaban representantes de las entidades sindicales y económicas avilenses. Rezó un responso el consejero del Instituto Nacional de Previsión don Mariano Taberna.

Aniversario

Con motivo de cumplirse el tercer aniversario del fallecimiento de doña Evarista Blanco García, viuda de Dámaso Espinosa, las misas que se celebren mañana en la iglesia de San Vicente, a las ocho, nueve y nueve y media, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

A sus familiares renovamos nuestro sentimiento.

SEÑORES que están pasando en ésta una temporada, necesitan sirvienta de 25 a 40 años, que quiera ir después a Madrid. Tres de familia. Informarán en esta Administración.

CHOCOLATES ELGORRIAGA

Ofrece a usted sus exquisitos productos desde el precio de 6,20 pesetas V. P.

DE VENTA EN TODOS LOS ESTABLECIMIENTOS

Agente exclusivo para Avila y provincia:

Viuda de D. José Gómez Duque de Alba, 5
Teléfono 294

Publicidad ALMANZOR

Esta mañana se ha visto en la Audiencia la causa por el fratricidio de Navalosa

El fiscal ha pedido para el procesado la pena de muerte

Esta mañana en la Audiencia Provincial se ha visto la causa por la muerte del vecino de Navalosa Luis González García, realizada por su hermano, el procesado.

El Ministerio fiscal en sus conclusiones provisionales relata los hechos de esta forma: El procesado Urbano González García, hermano de Luis, estaba enemistado con éste porque no accedía a sus deseos de participar en el disfrute de la modesta hacienda que poseía y sobre cuyo destino futuro, por carecer Luis de herederos forzosos, tenía igualmente apetencias y temores, y debido a estos sentimientos de codicia y recelo; deseaba su pronta muerte; y como en la mañana del 6 de abril de 1952 le encontrase en una finca de su propiedad enclavada en el paraje de Los Regueros, término de expresado pueblo, del cual dista cinco kilómetros y es lugar solitario, doblemente en la ocasión de Autos por ser Domingo de Ramos, se dirigió a él resueltamente y con una garrota que llevaba le golpeó repetidamente en la cabeza hasta darle sin sentido primero y sin vida después, por la hemorragia intracranial que sobrevino como consecuencia forzosa de tantos y tan violentos traumatismos. Califica estos hechos de asesinato por concurrir las agravantes de despoblado, parentesco y premeditación, y pide la pena de muerte y 50.000 pesetas de indemnización.

La defensa, alega en sus conclusiones que a causa de antiguos resentimientos porque el muerto debía dinero al procesado y porque éste se había casado con Faustina González a la que el interfecto había pretendido, el día de Autos el Luis insultó soezmente al procesado por lo que éste le dió en la cabeza dos golpes con la cayada. Califica los hechos de homicidio con las atenuantes de provocación o amenaza y parentesco, pidiendo la pena de seis años y un día, o alternativamente si no se apreciara la última atenuante, la de doce años y un día.

Constituida la Sala en el día de hoy bajo la presidencia de don Isidro Fernández Miranda con los magistrados titulares señores Calvo y Ortiz de Rozas y los suplentes señores Dávila y Santacana, fiscal don Enrique de Leyva y letrado defensor don Emiliano Sánchez Díaz a quien acompañaba el procurador del procesado señor González Mateos, dió comienzo el juicio oral al que

CARRERA DE COMERCIO

Preparación por profesores especializados. Academia «León-Crespo». Isaac Peral, 14. Informes de cuatro a seis.

(Viene de 3.ª página)

trodo no se desanima; al contrario, contrataca con más entusiasmo y fruto de éste, es el empate a dos conseguido por Tapia después de un barullo ante nuestra portería. Alfredo nos pareció estaba tapado, pues sinó debió de parar el tiro. Inmediatamente consigue el Avila su tercer gol que había de ser el del triunfo. Una buena combinación Pindado-Rubichi en la que Pindado se cambia al extremo y su centro chut con la pierna contraria se cuela en la portería por el ángulo opuesto. Un gol marca Pindado.

Ya no hay más en este tiempo que el forcejeo para conseguir el empate pero que nuestros jugadores batiéndose bravamente logran evitar; no sin antes el árbitro escamotearnos un penalty hecho a Emilio y que lo convirtió en un golpe franco indirecto. El partido duró cuatro minutos más de la hora ¿por qué?

El Avila alineó: Alfredo; Cornejo, Felices, Pepín; Alcalde, Aroca; Rubichi, Pindado, García, Rivilla y Emilio.

Electrodo: Sánchez; Tino, Emilio, Prado; Perico, Ortiz; Tapia, Hernández, Requena, Mel y Frías. El árbitro discreto.

Mucho público, entre el cual como siempre se encontraban bastantes avilenses que saborearon el triunfo de su equipo.

asistió gran cantidad de público.

En el examen del procesado, éste asegura que fué insultado por su hermano, por lo que le golpeó, y cuando vio que estaba muerto fué a buscar a su cuñado Julián para que le ayudara a tirarlo por un puente al río. Añade que su hermano tenía mal carácter, que le debía dinero y que había tratado mal a su esposa Faustina, con la que anteriormente había querido casarse.

Seguidamente informan los peritos médicos señores Molina, de Navalosa; Parada, de Serranillos; Muñoz, de La Flor, forense de Avila, sobre las características de las heridas que presentaba el interfecto.

Comienza el desfile de testigos, Valentina González, hermana del procesado y del muerto, dice que se llevaban mal y que entre ellos existían cuestiones de dinero.

Julián García, cuñado del procesado, manifiesta que ayudó a Urbano a llevar el cadáver al puente desde donde lo tiró, sin que sepa como ocurrió el crimen. Benito González, cuñado también, manifiesta que estaban reñidos a cuenta del pago de contribuciones; que los dos hermanos quisieron a Faustina, con la que se casó Urbano; que el muerto era de buena conducta pero tenía mala lengua y no era trabajador. Faustina González, esposa del procesado, declara que Luis al quedarse viudo vivió dos o tres años con la testigo y su marido; que no quería trabajar y que después de haber salido de su casa la insultó varias veces; y que un día a causa del agua de riego, llegó a amenazarle con una azada. Santos Sánchez manifiesta que Luis le dijo el día de autos que Urbano quería quedarse con una finca suya; y que consideraba a Luis hombre pacífico.

Emiliano Sánchez, sobrino de Urbano, que dijo a éste que fuera a tener cuidado del ganado porque él no quería ir al ser día de fiesta, accediendo Urbano; que se encontraba a poca distancia del lugar del hecho, pero no vio ni oyó nada, y luego vio a Urbano que venía comiendo un trozo de pan. Engracia García es la última testigo y asegura que Luis la había dicho que tenía miedo a Urbano y que si algún día aparecía muerto, que le echaran la culpa a su hermano, no creyendo la testigo que hubiera motivo para estos temores.

Terminadas las pruebas las partes elevaron a definitivas sus conclusiones, tomando seguidamente la palabra el fiscal señor Leyva para, después de un literario exordio de ambientación del lugar y personajes, discurrir sobre lo execrable del crimen de Urbano al matar a su hermano Luis; estudia las agravantes de despoblado y parentesco y analiza los hechos concurrentes para demostrar la existencia de premeditación, en virtud de lo cual no procede otra pena —dice— que la que ha solicitado.

Seguidamente, el defensor señor Sánchez Díaz informa rebatiendo las alegaciones del fiscal para la apreciación de las agravantes, insistiendo en la ausencia de premeditación por ser fortuito el encuentro de ambos hermanos; y a continuación examina las atenuantes alegadas de existencia de provocación o amenaza por parte del interfecto y la consideración del parentesco como circunstancia de atenuación; pidiendo a la Sala una sentencia de acuerdo con sus conclusiones.

El juicio quedó visto para sentencia.

(Viene de 1.ª página)

expedientes de matrimonios celebrados, se determinó al autor averiguándose que se hallaba en Madrid en viaje de novios.

Agentes de Bilbao se trasladaron a la capital de España y hoy han logrado capturar al recién casado autor del hecho, José Antonio Fermín Blanco Toyos, de 26 años. Declaró que el valioso collar lo había pignorado durante su viaje de novios, en el Monte de Piedad de Gijón, a nombre de su mujer, y en el momento de la detención se tragó la papeleta de empeño. Los agentes le trasladaron hoy mismo a Bilbao. (Cifra.)